
f- 9'166 bi.s n-t.f13f der Beitagen zu den Stenographiscl1en ProtolcotTen 
des Nationalrates XVlll. Gcsctzgcbungsp.;:riode 

Nr. 4KOZ/J - 4&11/J 

1993 -05- 06 

der Abgeordneten Dr. Keppelmüller 

und Genossen 

an den Bundeskanzler *) 

ANFRAGE 

betreffend die Umweltpolitik der Bundesregierung 

Sowohl in den Medien als auch von Seiten der Opposition wird verstärkt der Eindruck 

erweckt. daß im Umweltschutz nichts positives mehr geschieht bzw. daß sogar Rückschritte 

vorgenommen werden. Da die unterzeichneten Abgeordneten keinesfalls dieser Ansicht sind 

und zur besseren Information der Öffentlichkeit/richten sie an den Bundeskanzler 

nachstehende 

Anfrage: 

l. Welche umweltrelevanten Initiativen ihres Ressorts wurden in dieser 

Legislaturperiode gesetzt (Gesetze. Verordnungen. Projekte. Veranstaltungen)? 

2. Welche umweltbezogenen Maßnahmen des Arbeitsübereinkommens der 

Bundesregierung wurden bereits erfüllt? 

Wie hoch würden Sie den ihr Ressort betreffenden Erfüllungsgrad der 

umweltpolitischen Maßnahmen des Arbeitsübereinkommens ansetzen? 

3. Welche umweltrelevanten Initiativen planen Sie noch bis Ende 1994? 

*) erging auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der Vervielfältigung und Verteilung dieser - inhaltlich 
identischen - Anfragen wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO Ab
stand genommen. 
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